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文/图 记者 孙渤海
通讯员 齐昌文

晨报淄博7月18日讯 7月
16日，本报报道了淄博鲁山大道
附近一栋楼的污水管道因破损而
漏水，导致地下10间储藏室被淹
一事。记者7月17日在事发单元
看到，管道已经修好了。

7月17日中午，记者再度来
到位于鲁山大道以东、山东铝业
公司物业管理部矿山管区的路东
区9号楼，看到三单元门外挨着楼
体的地方有个沟槽已经填好了
土。原本因为被淹而敞开的地下
储藏室门已锁上，地上已无积水，
只是有些潮湿，同时，臭味也明显
弱了。

在单元外，一名正在休息的
工人告诉记者，他们是管区找来
维修污水管道的，三单元的管道

16日已经修好。一名居民表示，
15日就有人来挖开地面了，16日
修好了管道，问题终于解决了。

被淹的地下储藏室已无积水

破损管道已修好 漏水问题解决了

文/图 记者 蒲泫奇
通讯员 刘涵清 魏智健

晨报淄博7月18日讯 近
期，因附近商场商户入驻，中润大
道与南京路交叉口以西部分路段
成了“停车场"，对过往的机动车
和非机动车正常通行造成影响。

7月17日上午，在离中润大
道与南京路交叉口以西不到100
米的地方，有车辆靠边停放的现

象，继续往西走，停放的车辆甚至
占据了两条车道。由于通行道路
变窄，过往车辆纷纷减速慢行，部
分非机动车也因为道路被占，只
得走机动车道。“这种情况不知道
还要持续到什么时候，骑电车和
机动车抢道真是太危险了。”一名
过路市民表示。

由于附近一大型商场即将开
业，许多运输货物的车辆停在路

边卸货后，用简易小推车将货物
运至商场内。商场门口一名值守
的工作人员告诉记者，现在所有
车辆都不允许进入，地下停车场
也未正式启用，卸货的车辆只能
临时在路边停放。

在商场周边的绿色围挡上，
贴着一张宣传海报，上面写着商
场7月30日开业。

随后，记者将此事反映给张
店区交警大队。一名工作人员表
示，将及时通知辖区相关中队前
往现场实地查看，发现违规停放
情况将依照规定处理。

记者 孙渤海
通讯员 齐昌文 报道

晨报淄博7月18日讯 近两
年，张店区海盛水产品市场搬迁
一事一直为人关注。而在日前，
本报收到这样一条消息：此事有
所变化，可能不向西搬迁了。这
是真是假？7月17日，记者就此
采访了山东海盛水产品市场开发
有限公司（以下简称“海盛水产品
公司”）和周村区北郊镇政府的有
关负责人。

17日上午10点半，记者赶到
海盛水产品市场，就“西迁有变”
的消息向众多商户进行求证。对
于该消息，多数商户表示一无所
知，只有个别商户表示曾听别人
说起过，但自己并不知道其真假。

采访中，记者找到了海盛水
产品公司，公司负责人王子科明
确表示，这是一条假消息，海盛水
产品市场向西搬迁的事情没有变
化！海盛水产品市场搬迁项目名
为海月龙宫物流港，位于鲁泰大

道以北、西十五路以西，与山东农
业工程学院淄博校区隔路相望。
新址15万平方米的专业市场主
体预计今年9月底封顶，明年8月
进行搬迁。“物流港除了市场原有
业态，还增加了冷链物流、仓储。
今年7月1日起，500余套商铺已
正式开始招商。”王子科告诉
记者。

7月17日下午，记者从周村
区北郊镇政府获悉，海月龙宫物
流港项目进展顺利。

海盛水产品市场西迁有变数？
水产公司：假的！明年8月搬迁

用于维修管道的沟槽已经重新填好了土。

7月16日一大早，张店
西五路和兰雁大道路口，
盛德仁口腔旗下德信门诊
迁址后重新开业，现场推
出各项诊疗优惠政策及重
重好礼，新老顾客纷纷排
队做口腔检查，场面好不
热闹。

迁址后的德信门诊内
外环境焕然一新，地理位
置优越，全新的诊疗设备
更是大大提升了诊疗水
平。面对一波波接踵而至
的新老顾客，门诊大夫及
盛德仁口腔全院的服务支

援团队分工明确、各司其
职、有条不紊，凭借热情的
服务及专业的诊疗获得顾
客一致好评。

新的德信门诊将继续
弘扬盛德仁口腔“全心全
意为顾客服务”宗旨，以

“让牙久存、助人长寿”为
使命，充分利用新门诊的
全新环境、先进设备及优
秀医护服务团队，将诊疗
服务提升到更高水准，以
全新的面貌、优质的服务，
为盛德仁口腔百年品牌建
设贡献更多力量。

新环境、新服务、新起点

盛德仁口腔德信门诊
迁址重新开业

盛德仁口腔旗下德信门诊迁址开业。

探索互联网开庭审理刑事案件庭审模式

淄博中院连线区县看守所
审理恶势力犯罪集团案
通讯员 张玉杰 张增娇
记者 马冠群 报道

晨报讯 7月13日至14
日，淄博市中级人民法院利
用互联网法庭与临淄区、淄
川区、桓台县看守所同时视
频连线，开庭审理常某某等
四人恶势力犯罪集团案。

庭审期间，法庭根据案
件性质公开审理该案涉及
的聚众斗殴罪、寻衅滋事
罪、故意毁坏财物罪、非法
拘禁罪、开设赌场罪，不公
开审理强奸罪。审判人员、
公诉人、辩护人在淄博中院
互联网法庭开庭，各被告人
在羁押的看守所通过视频
同时连线受审，法庭采用技
术屏蔽手段实现对被告人
分别讯问，采用技术推送手
段向被告人出示证据。整
个庭审程序规范、顺畅，充
分保障被告人及其辩护人
的诉讼权利。

庭审结束后，担任辩护
律师的淄博市律师协会会
长徐文业律师感慨道：“法
院主动克服疫情困难，采用
互联网开庭审理这起多被
告人羁押在多个看守所的
重大恶势力犯罪集团案，审
理难度这么大，却能够做到
庭审程序规范、流畅，充分

保障每名被告人的诉讼权
利，是对刑事庭审方式的大
胆尝试，很值得推广。”

自疫情发生以来，全国
法院的刑事审判工作都面临

“提审难”“开庭难”的共同难
题。疫情初期，淄博中院充
分运用与看守所的远程提讯
系统，初步解决了提审和单
个被告人开庭的问题。但由
于远程提讯系统无法做到多
机并联，对于多个被告人的
刑事案件，特别是被告人羁
押在不同看守所涉黑涉恶案
件，“开庭难”问题难以有效
破解。为此，淄博中院以涉
黑涉恶案件为突破口，积极
探索互联网开庭审理刑事案
件的庭审模式。

此外，为克服疫情对涉
黑涉恶等刑事案件审理带
来的不利影响，下一步，淄
博中院将积极争取淄博市
委政法委的支持，协调检察
院、公安局、司法局及各看
守所等相关部门，尽快形成
刑事案件视频开庭的常态
化工作协作机制，明确各方
工作职责及衔接制度，并向
各区县法院推广应用，加快
刑事案件审理进度，确保完
成淄博市扫黑除恶“六清”
任务。

车辆扎堆停 大马路成了“停车场”
交警：发现违规停放将依规处理

非机动车道通行不畅，一名市民骑电动车驶上机动车道。


